



Campaña Previene Accidentes de Trayecto 2019

El día lunes 1 de abril del 2019, el “Comité Paritario de Higiene y Seguridad (CPHS)” premio a los ganadores de la **“Campaña Previene Accidentes de Trayecto”**, esta campaña tiene como objetivo informar los riesgos que existen en el trayecto desde su casa hasta el trabajo y viceversa, asimismo, se entregaron recomendaciones para evitar accidentes a los peatones, ciclistas, motociclistas y conductores.

Las personas ganadoras fueron las siguientes:

1. Ingrid Henriquez.
2. Jaime Martín.
3. Mario Lemus.
4. Felipe Cuevas.
5. Mariella Martinez.

Los premios entregados fueron:

- Soporte de automóvil imantado para celular.
- Funda Reflectante para mochilas.

Agradecemos a la Asociación Patricio Osorio Zuñiga por la colaboración en los premios entregados.

Dejamos a todas las personas invitadas a seguir participando de las campañas del CPHS.





[\[editar\]](#)

Sitio Desarrollado por el Departamento de Informática del Gobierno Regional Metropolitano de Santiago
Bandera - 46, Santiago de Chile - Fono +56 222509000